



Mit unserem neuen "extreme control" von Anita zum Herbst/Winter 2015/16 erweitern wir unser Sortiment im Bereich Sport-BH.

Sportlerinnen, die den einzigartigen Auftritt lieben, werden von der Ausführung in kupferfarbenem Wabendruck kombiniert mit Schwarz begeistert sein.

Auch in puncto Funktion macht der "extreme control" keine Kompromisse. So gibt er selbst bei intensiver Bewegung bis in **große Größen** maximalen Halt und Komfort.

Zu diesem BH passt ein attraktives Sport-Panty mit farblich kontrastierendem Netzeinsatz.

Lassen Sie sich von mir beraten - ich freue mich auf Sie.

Ihre
Christine Seebacher

